

Una importante donación de la empresa Tandem Chile a la Facultad se oficializó en una ceremonia realizada en la Sala Multimedia I, que permitió la adquisición de tres servidores Sun Enterprise de rango intermedio, pero con amplias capacidades para soportar las demandas de la Facultad; 28 estaciones de trabajo Sun Ultra 1 que garantizan una vigencia tecnológica de al menos dos años y el reemplazo de la troncal de la red de la Facultad por una de tipo ATM, de alta velocidad, que permitirá integrar gradualmente las redes departamentales a través de dicha troncal. El equipamiento es FORE, Catalyst y Cisco.

A la ceremonia asistieron altos ejecutivos de la empresa Tandem y Sun Chile, autoridades académicas, coordinadores de computación y estudiantes.

En su intervención el Decano Víctor Pérez manifestó:

« La relación de cooperación de Tandem Chile con nuestra Facultad data desde el inicio de Tandem Chile como empresa, y es un orgullo para nosotros comprobar que esta relación se ha fortalecido significativamente durante estos últimos cuatro años, a través de su participación en proyectos, para nosotros de gran relevancia.

En el ámbito académico, nuestra Facultad se encuentra en una posición privilegiada en el país, la que será reforzada con la importante inversión en infraestructura computacional que en el día de hoy celebramos».

A continuación señaló que el equipamiento que se ha adquirido gracias a la donación de Tandem Chile forma parte del plan de renovación tecnológica de la Facultad y mencionó cada uno de los componentes adquiridos-

«Quisiera mencionar que este proyecto se inscribe en un esfuerzo de gran envergadura que la Facultad ha emprendido en el marco de su Plan

DONACION DE TANDEM DE COMPUTADORES SUN DE ALTO RENDIMIENTO A LA FACULTAD

de Modernización. Destacan las acciones en el ámbito académico, así como en el de la infraestructura física, y un ejemplo elocuente de ésta última es la sala donde nos encontramos hoy reunidos.

Esta inversión, que tiene un precio de lista de alrededor de un millón y medio de dólares, será financiada por la Facultad con un aporte de medio millón de dólares y por Tandem Chile con un aporte en donación similar y rebajas a los precios de lista.

Esta importante inversión permiti-

rará a la Facultad:

- * afianzar la imagen de liderazgo de nuestros académicos

- * mejorar la productividad de nuestros estudiantes y funcionarios

- * mejorar la calidad de nuestra enseñanza

- * apoyar eficazmente la renovación permanente de los planes de estudio, y

- * garantizar a los buenos alumnos de la enseñanza media, con intereses tecnológicos y científicos, que esta Facultad es la opción tecnológi-



El Decano Víctor Pérez destacó la permanente relación con TANDEM.

ca más importante en el país

Antes de finalizar, quiero agradecer la actividad desplegada por el Comité Directivo del Centro de Computación en este proyecto, y al personal de éste último por haberlo llevado a cabo exitosamente.

Agradezco en nombre de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas la donación hecha por Tandem Chile, y en especial a su Gerente General Señor Carlos Busso, ex-alumno de esta Facultad, quien siempre ha

manifestado su mejor predisposición a apoyar las múltiples iniciativas que en diversos ámbitos se le han planteado».

Por su parte, Guillermo Iturra, Gerente de Ventas de Tandem Chile, al iniciar su intervención entregó los saludos del Gerente General de la Empresa, Carlos Busso, quien por motivos de fuerza mayor debió viajar al extranjero.

Destacó el ejecutivo que para Tandem Chile, es muy grato poder

contribuir con la Facultad, con la cual desde los inicios de la empresa aquí en Chile ha existido una permanente unión.

Indicó que es política de esta empresa otorgar una gran importancia al desarrollo de la enseñanza superior, por cuanto la empresa privada más que el mero interés economicista y comercial debe tener la responsabilidad de unirse al saber de las universidades, y así contribuir al desarrollo y bienestar del país.